

Coup d'arrêt pour le FC Erguël I

Après une belle série de victoires, le FC Erguël a marqué un coup d'arrêt sur le terrain de Champs-Rond de Bôle. Un de ces matchs où rien ne va comme espéré. Et pourtant il y avait mieux à faire. Un but encaissé peu après le quart d'heure, le second sur pénalty dans les arrêts de jeu de la première mi-temps, il n'en fallait pas plus pour plomber les espoirs des Imériens en termes de victoire. Il faut relever que les visiteurs alignaient leur cinquième match en douze jours, ceci pouvant expliquer un match sans possibilité de renverser une situation déficitaire. Il restait un match avant la pause, face au FC Le Parc, ceci à Fin-des-Fourches, on en reparlera.

La seconde reprend des couleurs

Opposés à Val-de-Ruz au Centre Sportif des Geneveys-sur-Coffrane, les hommes de Clément Aubry ont rapidement pris les devants. Quinze minutes ne s'étaient pas encore écoulées que la marque avait enflé de quatre buts à rien en faveur des Erguéliens. Le score de 1-6 acquis à la pause donnait un avantage quasi déterminant aux visiteurs. Mais on se souvient d'une certaine rencontre à fin août où les pensionnaires du terrain du Stand de Sonvilier menaient 4-0 à la mi-temps pour finir par s'effondrer et perdre la rencontre 5-6. Erguël II semble avoir retenu la leçon, le capitaine Tristan Salvadé et ses coéquipiers sont restés vigilants. Un peu trop sans doute, se voyant sanctionner de trois cartons jaunes en fin de rencontre, tout comme leur adversaire, au total six cartons jaunes distribués entre la 80^e et la 90^e minute de jeu. Une nervosité très surprenante alors que la rencontre était jouée. Mais l'important est bien



Nicolas Röthlin semble prendre les devants, mais Bôle a bousculé les Imériens

d'avoir terminé ce tour automnal par un succès afin de passer la pause plus sereinement.

Le FC Erguël déçu, mais confiant

Le terrain de Châtillon est un élément essentiel pour les footballeurs du FC Erguël ainsi que pour les très nombreux juniors du Team Vallon. Mais pas seulement, les écoles, les enfants aimant taquiner le ballon parfois en famille, et d'autres clubs encore, arpentent cette surface de jeu. Dernièrement, le Conseil de Ville

de Saint-Imier a repoussé le projet d'entretien, d'amélioration de cette installation sportive alors que toutes les commissions concernées avaient accepté le projet. Reculer pour mieux sauter dit-on, le FC Erguël a cependant confiance en ses autorités pour que prochainement les travaux soient entrepris afin que les utilisateurs puissent continuer à profiter de cette surface de jeu. ■ GO

2^e I. Bôle - Erguël I 3-0

3^e I. Val-de-Ruz - Erguël II 2-7